

Presentación

Una vez más la revista *Versiones* del Instituto de Filosofía de la Universidad de Antioquia presenta a sus lectores un número con la diversidad que la caracteriza. Desde la fenomenología y la hermenéutica hasta el empirismo y el marxismo, este número cuenta con varias consideraciones teóricas en torno a problemas fundamentales de la filosofía.

La nota y los artículos aquí publicados testimonian el esfuerzo académico y divulgativo de los autores que esta vez han participado como expositores e investigadores de la disciplina filosófica. Las traducciones también dan cuenta de la pretensión divulgativa que siempre ha impulsado nuestro espíritu editorial. Esperamos que los textos aquí ofrecidos sean de gran relevancia a la hora de desarrollar las ideas y confrontarlas con el complejo mundo del estudio de la filosofía y las ciencias sociales y humanas en general.

Leandro Sánchez Marín
Director
Revista Versiones